

acou4stic (sprich: "acoustic four") ist eigentlich eine ganz normale Akustik-Coverband mit mehrstimmigem Gesang, Bass, Gitarre, Klavier und einem Cajón - und doch nicht ganz normal.

Der besondere Charme entsteht zum einen durch ein sehr genreübergreifendes Repertoire: Von teils instrumentalem Jazz und Swing über Evergreens zum Mitsingen, wunderschöne Balladen, groovende Rocknummern in akustischer Version, bekannte Top-Charts bis hin zu Filmmusik gibt es für jeden etwas.

Noch interessanter für die Zuhörer (und auch die Musiker) wird es dadurch, dass sich die drei Instrumentalisten vier Instrumente "teilen" - auf der Bühne wird des Öfteren einmal rotiert, was für einen abwechslungsreichen Klang sorgt.

Vier junge Musiker, die schon lange vor der Bandgründung in diversen Formationen (vor allem in Big Bands und Jazz-Combos, aber auch in einer Rockband, in Akustik-Projekten und einem Chor) zusammenspielten und mit Gefühl und auch vor allem mit Spaß Musik machen: Kathrin Meyer, Jonathan Scheid, Johannes Meyer und Peter Brucker sind acou4stic.